



ICAL

El nuevo modelo energético del Honoris Causa Sánchez Galán

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, aprovechó su discurso de investidura como Doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca para presentar un nuevo modelo energético, basado en el ahorro energético, la creación de empleo y la reducción en 20.000 millones

de euros de la inversión prevista con el modelo actual. Sánchez Galán propuso un mix eléctrico que alcance el equilibrio en el 2020, con tecnologías térmica (24%), eólica (21%) y nuclear (18%), hidroeléctrica (12%), solar (5%) y el resto para la cogeneración y biomasa.

Página 4